



SHARKPROJECT

Artenschutzorganisation zum Schutz der Haie

SHARKPROJECT setzt sich weltweit für den Schutz der Haie ein. Die Frage, warum wir uns in Österreich für Haischutz einsetzen, obwohl wir ein Binnenstaat sind, ist schnell beantwortet:

Haie sind für das Gleichgewicht der Ozeane unverzichtbar. Welche Rolle Haie für uns alle spielen, was sie können und wie bedroht Haie aktuell sind, wollen wir spielerisch mit einem Quiz und dem Sharkjournal erklären.

Für alle Neugierigen, die einen Hai unter Wasser begegnen möchten, haben wir uns etwas Spezielles einfallen lassen!

WANN: Sa-So, 17.-18. August 2024
11.30-12.30 Uhr

WO: Treffpunkt beim Acapulcopavillon

Wir freuen uns auf euch!
SHARKPROJECT & das Team des Thermenresorts Loipersdorf